
 

 
    

 

 

 

 

 

    

 
    

     
    

     
     

           
    

 

      
    

 

         
  

      
 

       

           
    

           
 

 
    

Anfrage  betreffend Transparenzbeauftragter  der  Bezirksvorstehung  

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 

im Herbst 2020 wurde das Team der Bezirksvorstehung durch eine neue Rolle verstärkt. Ein 
Beauftragter für Transparenz und Bürgerinformation wurde installiert, um die 
Neubauerinnen und Neubauer in Projekte des Bezirks in Zukunft besser einbinden zu 
können. Als NEOS sehen wir diese Rolle als überaus sinnvoll und deren Zielsetzung als sehr 
erstrebenswert an, steht für uns Transparenz den Bürger:innen gegenüber schließlich an 
oberster Stelle. In diesem Zusammenhang ist natürlich wünschenswert, den aktuellen Stand 
rund um die Projekte und Vorhaben des Transparenzbeauftragten zu erfahren, um die Arbeit 
dieser explizit eingesetzten Rolle besser nachvollziehen zu können und transparent zu 
machen. 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Neubau stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 07.09.2023 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage  

1. Welche Projekte wurden seit Einrichtung des Transparenzbeauftragten im Herbst 
2020 von diesem (mit-)betreut? 

2. Welche Projekte wurden unter (Mit-)Betreuung des Transparenzbeauftragten 
abgeschlossen? 

3. Welche Projekte werden aktuell vom Transparenzbeauftragten (mit-)betreut? 

4. Wie viele Sitzungen unter der Leitung des Transparenzbeauftragten haben seit 
Einrichtung der Rolle im Herbst 2020 stattgefunden? 

5. Wann findet die nächste Sitzung unter der Leitung des Transparenzbeauftragten 
statt? 

6. Ist der Transparenzbeauftragte auch für Bürger:innen direkt zu erreichen? Wenn ja, 
wie lauten die Kontaktdaten? 
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